

# Montessori für Eltern

Montessori-Freiarbeit in der Praxis

- Sind Sie neugierig, was und wie in der Montessori-Schule gelernt wird?
- Wollen Sie die Hintergründe der Montessori-Freiarbeit kennenlernen?
- Oder möchten Sie einfach einmal selbst ein Montessori-Material erleben und damit arbeiten?

Dann besuchen Sie unsere Workshops für Eltern und bekommen einen tieferen Einblick in die Montessori-Freiarbeit.



## 1. Workshop

### **„Die Pflanze und ihre Teile“**

Donnerstag 09.11.2023, 16:00 -17:00 Uhr

- Die Bedürfnisse der Pflanzen (Experimente und Beobachtungen).
- Funktion der Wurzel und des Sprosses und ihr Beitrag zur Existenz und zum Wachstum der Pflanze.
- Ein Lernerlebnis mit Blick auf das grosse Ganze wie auch die Details.

Mindestteilnehmerzahl: 3 Personen

Höchstteilnehmerzahl: 15 Personen

Anmeldung bis 7.11.2023: <https://xoyondo.com/dp/DPEUCewiVuNzbxT>

Es freut sich auf Sie: A. Fanelli

Sprache. Englisch

# Montessori for Parents

Montessori in practice

- Are you curious about what and how children learn in Montessori school?
- Would you like to learn more about the background of Montessori work?
- Or would you simply like to experience and work with a Montessori material yourself?

Then visit our workshops for parents and get a deeper insight into Montessori childrens' work.



1st workshop

## **" A lesson about the plant and its parts"**

Thursday 09.11.2023, 16:00 -17:00 h

- Needs of plants through experiment and observation
- Understand how the functions of roots and stems contribute to the overall survival and growth of a plant
- A learning experience focusing on both the big picture and the details!

Minimum number of participants: 3

Maximum number: 15

Registration until **7.11.2023**: <https://xoyondo.com/dp/DPEUCewiVuNzbxT>

Looking forward to seeing you: A. Fanelli

Language. English